



## BECAS Y PREMIOS

# Ayudas «Santander-CRUE-Cepyme»

### Grado y master

Un total de 341 estudiantes de las universidades de la Comunidad se beneficiarán de este programa

ABC

Un total de 341 estudiantes de las ocho universidades públicas y privadas de Castilla y León se beneficiarán este curso del programa de becas «Santander-CRUE-Cepyme», una iniciativa que facilita a los alumnos la realización de prácticas remuneradas en pymes, microempresas y autónomos de la Comunidad, y en la que Banco de Santander invertirá más de 613.000 euros.

En el ámbito nacional, en esta cuarta edición serán 5.000 los universitarios de toda España los que podrán realizar prácticas profesionales remuneradas en pymes a lo largo de 2015. Cuando finalice este curso académico, 17.500 estudiantes habrán participado en el programa desde que comenzó en el curso 2011-2012, lo que supone una inversión de Banco de Santander de 31,5 millones de euros a una iniciativa que gestionan directamente las universidades.

El programa está dirigido a todos los alumnos de grado o máster matriculados en las universidades de Castilla y León o centros adscritos a ellas. Los estudiantes interesados deben haber superado la mitad de los créditos necesarios para obtener el título universitario y no mantener relación contractual con la universidad o con la empresa en la que realizan las prácticas. Cada beca está dotada con una cuantía mínima de 600 euros al mes, que podrá ser completada con cualquier otra ayuda aportada por



Mateos (sexto por la derecha), junto a responsables de las universidades, del Santander y Cecale

F. HERAS

la empresa de manera voluntaria. El periodo de inscripción de universitarios y empresas a este programa estará abierto hasta el 31 de enero de 2015 en la página web [www.becas-santander.com](http://www.becas-santander.com).

En la presentación de estas becas, el consejero de Educación, Juan José Mateos, agradeció el esfuerzo de Banco Santander en una iniciativa que sirve para acercar la universidad a los autónomos y las pymes y el subdirector general de Banco de Santander, José Manuel Moreno, anunció que la entidad está buscando fórmulas para ampliar este programa con fondos propios, pero también con aportaciones de empresas y administraciones, y resaltó que la iniciativa se ha convertido «en un espacio de colaboración entre empresas, universidades y, en casos como Castilla y León, también con administraciones», informa Ical.

### «Universidad de León» de Poesía

La ULE ha convocado la V edición del Premio «Universidad de León» de Poesía. La convocatoria, en régimen de concurrencia abierta y para poesía en lengua española, está dirigida a obras originales e inéditas, con una extensión mínima de 600 versos y máxima de 1.200, que se podrán presentar, (por triplicado, escritas por una sola cara, en formato Word, paso 12, interlineado 1'5, debidamente encuadradas y con título), en el registro oficial de la ULE, hasta el 15 de febrero de 2015.

**EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN ESTARÁ ABIERTO HASTA EL 31 DE ENERO DE 2015**